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Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às 18 horas e 30 minutos, reuniu-se, 

ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente Lucena, nº 

3565. A Reunião foi declarada aberta pelo Presidente ALEXANDRE DOS SANTOS, consistindo a 

mesma, Reunião Ordinária da 13ª Legislatura e do 4º Período Legislativo, de 2020. Verificou-se a 

existência de quórum regular, constatando-se a presença dos vereadores consoante a seguinte 

relação: CLEITON BIRK, EDEMAR SCHUMANN, JÂNIO SIMIÃO DROVAL, LEONIR 

SCHULER, MARCIO GUTH, MARLI HEINLE GEHM, RAFAELLA FAGUNDES PEREIRA 

LIMA e SATOSHI SCALDO SUZUKI. O presidente saudou a todos os presentes e declarou aberta 

a sessão de nº 1.822 e de imediato colocou para apreciação a ata da Sessão Ordinária nº 1821 do dia 

03 de agosto de 2020, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. 

CORRESPONDÊNCIA – Of. Gab. nº 214/2020 que encaminha para apreciação PL 041/2020. Of. 

Gab. nº 218/2020 que comunica sobre a liberação do Convênio Administrativo FPE nº 707/2020 

que entre si celebram o Estado do Rio Grande do Sul e o Município de Ivoti no valor de R$ 

57.142,00 e a contrapartida do Município de R$ 19.281,81. Of. Gab. nº 219/2020 que encaminha 

para apreciação os Projetos de Lei nº 42/2020 e 43/2020. Of. Gab. nº 220/2020 em resposta ao 

ofício nº 210/2020. Of. Gab. nº 221/2020 em resposta ao ofício nª 209/2020 sobre os 

questionamentos do Vereador Jânio com relação à merenda escolar. 

PROPOSIÇÕES – JÂNIO SIMIÃO DROVAL: Solicita envio de ofício para a Lotérica 

parabenizando o proprietário pela inauguração do novo espaço. Ofício para Secretaria de Obras 

solicitando a troca de lâmpadas de iluminação pública na Rua Novo Hamburgo, 114 no Bairro 

Jardim Buhler. Ofício solicitando o recolhimento de restos de poda de árvores em todo o Bairro 

Jardim Buhler. Ofício ao Poder Executivo para que informe sobre o afastamento de servidores que 

ocupam cargo em comissão em virtude de serem do grupo de risco, quantos estão afastados e quais 

os locais. Ofício ao Poder Executivo para que informe  se existe atendente no Posto de Saúde do 

Bairro Cidade Nova. MARLI HEINLE GEHM: Solicita envio de ofício ao Poder Executivo para 

que promova eventos culturais também nas localidades do interior como Nova Vila, Picada Feijão e 

Picada 48 Alta e Baixa, assim como foi feito com o Rodando Cultura pelos Bairros do Município. 

GRANDE EXPEDIENTE: JÂNIO disse que na última sessão havia pedido a documentação das 

empresas que pediram incentivos, e disse que verificou tudo e inclusive o Presidente havia 

solicitado uma sessão extraordinária para hoje para aprovar o PL, mas disse que analisando a 

documentação verificou que uma das empresas anexou o contrato de aluguel que está desatualizado, 

sendo a última renovação em 2014, e pediu que o PL não fosse aprovado assim e entrou em contato 

com a Denise do Desenvolvimento para solicitar o contrato atualizado. Jânio disse que quer sempre 

cópia dos contratos de locação das outras empresas, para avaliar projeto por projeto. Leonir sugeriu 

que se a empresa apresentar o contrato durante a semana pode ser feita uma extraordinária na 

semana. MARLI comentou sobre a bandeira do Município, aonde iria para a bandeira vermelha, 

mas se descobriu que o endereço onde a pessoa mora pertence à Estância Velha, e foi aceita a 

justificativa do Prefeito e Ivoti continua na bandeira laranja. Marli disse que hoje teve 10 novos 

casos, seis homens e quatro mulheres, 33 testes em análise, 192 casos curados. Falou do uso da 

máscara, higiene das mãos e distanciamento. Marli comentou sobre o Projeto da regularização das 

construções, projeto sugerido pelo colega Márcio, o qual encerra o prazo no final do mês, e solicitou  
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ao Prefeito para que modifique essa data, para que a partir do dia 31/08 as pessoas que não 

encaminharam sua solicitação e que tenham construído até o dia 31/08 possam ainda, após esse 

prazo encaminhar para a regularização. Marli parabenizou os professores pela dedicação com as 

aulas on line, pois o trabalho remoto exige muito mais trabalho. Marli disse que algumas pessoas 

leram no jornal que as escolas públicas iriam voltar a funcionar... Disse que no jornal consta que a 

Feevale voltou a funcionar, e disse que as escolas municipais e a estadual e o Instituto de Educação 

também estão funcionando. Marli disse que a UFRGS não está trabalhando, e parece que os 

estudantes novos que prestaram vestibulares não estão tendo nenhum atendimento... A Vereadora 

disse que estaria verificando sobre o funcionamento nos demais municípios. MÁRCIO leu o 

histórico de uma empresa que já tinha solicitado incentivos de aluguel e é uma empresa que provou 

que vai crescer muito no Município e gerar muitos empregos, com contratos firmados com várias 

marcas... Devido a pandemia tiveram que mudar de prédio, e este custa hoje 20 mil de aluguel, e 

ficaram três meses fechados e ter mantido 57 empregados e precisam pagar essas despesas e por isso 

o Vereador solicitou que fosse encaminhado um ofício para a secretária do desenvolvimento e para 

o prefeito para que seja revisto o protocolo feito por essa empresa e ajuda-la. 

PAUTA DO DIA 

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

Projeto de Lei nº 42/2020 – Altera, acrescenta e revoga dispositivos na Lei Municipal nº 

1625/1999, que dispõe sobre a política de preservação e defesa do meio ambiente no âmbito do 

Município de Ivoti. 

Projeto de Lei nº43/2020 – Autoriza a permuta de imóveis do Município por imóveis de 

propriedade de Associação Evangélica de Ensino e outros. 

Projeto de Lei nº 44/2020 – Denomina Rua do Mi, no Município de Ivoti e dá outras providências. 

Projeto de Lei nº 45/2020 – Institui o Programa adote um ponto de ônibus no Município de Ivoti e 

dá outras providências. O Vereador Edemar disse que apoia o projeto, mas acha que foi aprovada 

uma Lei do Executivo, onde era proibida a publicidade nas paradas de ônibus, até nas lixeiras. 

Satoshi disse que acha que foi tirado fora este item, que mediante autorização da Prefeitura a pessoa 

que patrocinasse o ambiente de uso público, poderia colocar sua marca no local. 

Projeto de Lei nº 46/2020 – Cria o Projeto Pomar Urbano em áreas públicas no Município de Ivoti 

e dá outras providências. 

2ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 41/2020 - Concede Incentivo financeiro às empresas, com base na Lei Municipal 

nº 3.314/2020, que institui programa de recuperação econômica do Município de Ivoti. O Projeto 

ficará aguardando até chegar o contrato de aluguel atualizado de uma das empresas. O Vereador 

Edemar disse que entrou em contato com a Andrea Dhein do restaurante visão e ela disse que 

questionou a imobiliária, que lhe informou que o contrato é por tempo indeterminado e que renova 

automaticamente, mas mesmo assim, ela disse que amanhã vai atrás para trazer um novo, só que 

precisa de assinaturas no cartório e pode demorar um pouco. O Vereador Jânio disse que conforme 

verificado não consta isso no projeto e dos demais consta e assim que chegar a cópia, na segunda já 

vai a votação. 
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3ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 40/2020 – Altera dispositivo da Lei Municipal nº 2372/2008, que dispõe sobre o 

Regime Jurídico dos Servidores Públicos do Município de Ivoti. O Presidente encerrou a presente 

sessão e convocou a todos para a Sessão Ordinária do dia 17/08/2020. E para constar, eu ESTER 

DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a presente ata, a qual, após ser 

lida e aprovada, será assinada pelos senhores PRESIDENTE e SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 

 

 
ALEXANDRE DOS SANTOS                                                                           CLEITON BIRK 
    PRESIDENTE                                                                                                                  SECRETÁRIO 


